

Extraído de El Correo

<http://elcorreo.eu.org/Ecuador-analiza-retirar-su-cooperacion-a-la-Usaid>

# **Ecuador analiza retirar su cooperación a la Usaid**

- Los Primos - Ecuador -

Fecha de publicación en línea: Miércoles 1ro de agosto de  
2012

---

**Copyright © El Correo - Todos derechos reservados**

---

**Ministerios e instituciones ecuatorianos analizan la continuidad de la cooperación de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (Usaid), tras los cuestionamientos por los verdaderos objetivos de su presencia en el país.**

Aunque la decisión final corresponderá al Ejecutivo, se valora en detalles los resultados de este intercambio y los escenarios de una eventual decisión de retirar a la Usaid de esta nación suramericana.

Mireya Cárdenas, titular de la Secretaría de Pueblos, opina que debe evaluarse la suspensión radical de esa Agencia, de comprobarse las denuncias de la utilización de sus fondos en programas para la subversión del orden interno.

Las autoridades consideran una alerta la existencia en el país de estrategias con similares nombres y montos y financiamiento de la Usaid aplicadas en otras naciones y ejecutadas por *Organizaciones No Gubernamentales* (Ongs) y grupos contrarios al gobierno.

Este martes la escritora venezolana-estadounidense Eva Golinger presentará una conferencia magistral titulada « Lo que no se conoce sobre las Organizaciones No Gubernamentales », acerca del rol de estas en países de Latinoamérica. Una investigación periodística del diario *El Telégrafo* muestra una evidente contradicción entre las autoridades usamericanas respecto a los objetivos de la Usaid en la región.

Señala que el 19 de junio pasado, Mark Feierstein, administrador adjunto para América Latina y el Caribe de la Usaid, admitió que Washington prioriza el apoyo a las fuerzas opositoras que « *están luchando por los derechos humanos y la democracia* » en esas naciones.

También confirmó que la Casa Blanca mantiene una estrecha relación y entrega fondos a sectores antigubernamentales radicados en Cuba, Venezuela, Bolivia, Ecuador y Nicaragua, sin precisar cifras.

El nuevo embajador de Estados Unidos en Ecuador, Adam Namm, señaló al diario Hoy, sin embargo, que la Usaid no da dinero a ningún partido político y que los programas que financian están acordes al Plan del Buen Vivir del gobierno nacional.

Por su parte *El Telégrafo* ha advertido, además, que la Usaid busca liderar en un año electoral una campaña conjunta con las *Organizaciones de la Sociedad Civil* en contra del « Decreto 982 », que regula a las ONGs radicadas en el país.

Además, refiere, esta ejerce intervención directa en áreas protegidas ubicadas en zonas estratégicas de la región por su megadiversidad, y por otra parte no existen mecanismos gubernamentales de evaluación del proyecto.

[Rebelión](#). España, 1º de agosto de 2012.